

DocID: 2248285

MediaID: 0110

Color: 3

Topic: 0050783.01 Size: 9604mm²

Order: 0050783

Category: Region



Kantonstierärztin Doris König zeigte Kaninchenzüchter Peter Zäch an. FOTOS: HPB/OM

Tierärztin zieht Züchter vor Gericht

SOLOTHURN Kaninchen sind Leidtragende im Tauziehen um deren Haltung

Seit einigen Jahren bereits sorgt die Kaninchenhaltung von Peter Zäch für rote Köpfe. Gestern stand er – erneut – wegen Verstosses gegen das Tierschutzgesetz in Solothurn vor Amtsgericht. Am 7. März hatte Kantonstierärztin Doris König Strafanzeige gegen Zäch eingereicht. «Auslöser dafür war ein Foto in der Zeitschrift von Tierschützer Erwin Kessler», erklärt König. Das Bild zeigt ein mit Mist gefülltes Stallabteil. «Um zu überprüfen, ob diese Bilder aus dem Stall von Zäch stammen, haben wir Anzeige erstattet», führt die Kantonstierärztin aus.

Peter Zäch seinerseits will die Bestrafung der Verantwortlichen im Tauziehen um seine Kaninchenhaltung, das tragisch geendet hat: die beschlagnahmten 50 Tiere starben im Tierheim oder mussten eingeschläfert werden. Zäch hat deshalb Strafanzeige gegen die Tierschutzbehörden und die Führung des Tierheims eingereicht. (mz)

